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CIRCUIT COURT FOR  , MARYLAND 
ОКРУЖНОЙ СУД   , ШТАТ МЭРИЛЕНД 

City/County 
Города/округа 

 
Located at  Case No. 
Расположенный по адресу   № дела   

IN THE MATTER OF:  
ПО ДЕЛУ О: 
  

Petitioner’s current legal name 
Настоящее законное имя истца 

FOR CHANGE OF NAME TO: 
ПО ПОВОДУ ИЗМЕНЕНИЯ ИМЕНИ/ФАМИЛИИ НА: 

  
 

NOTICE FOR PUBLICATION (ADULT) 
(Md. Rule 15-901) 

УВЕДОМЛЕНИЕ О ПУБЛИКАЦИИ (ДЛЯ СОВЕРШЕННОЛЕТНИХ) 
(Правило штата Мэриленд 15-901) 

 
NOTES: 
ПРИМЕЧАНИЯ: 

• Your name change request must be published in a general circulation newspaper in the county in which 
you live. This allows persons an opportunity to object to it. 
Ваш запрос на изменение вашего имени/фамилии должен быть опубликован в многотиражной 
газете округа, в котором вы проживаете. Это предоставит другим лицам возможность высказать 
свои возражения. 

• The clerk will tell you whether you must arrange publication, or whether the clerk will arrange  
it for you. Ask the clerk whether you or the clerk will complete the Certificate of Publication  
(form CC-DR-075). You must pay for the publication. 
Судебный секретарь скажет вам, следует ли вам организовать публикацию или её организует 
для вас судебный секретарь. Спросите у судебного секретаря, кому следует заполнить 
Свидетельство о публикации: вам или судебному секретарю  
(формуляр CC-DR-075). Вы должны заплатить за публикацию. 

• If there is an objection to your name change, you have 15 days to respond in writing with the court. 
If you want a hearing, include a Request for Hearing or Proceeding (form CC-DR-059). 
Если высказано возражение по поводу изменения вашего имени/фамилии, вам предоставляется 
15 дней для подготовки и подачи в суд ответа в письменной форме. Если вы желаете, чтобы 
состоялось слушание, включите документ Запрос на слушание или процессуальное действие 
(формуляр СС-DR-055). 
 

  

millert
Text Box
Sample for Reference Purposes Only.  Forms have bilingual format for your convenience, but must be completed and filed with the court in English. Образец приведён только для ознакомления.  Для вашего удобства бланки исполнены на двух языках, но заполнять их для подачи в суд следует на английском языке.
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The above petitioner has filed a Petition for Change of Name in which he/she seeks to change his/her 

name from 
Petitioner’s current legal name 

to  . 
Name petitioner wants to be known as 

Вышеназванный заявитель подал в суд ходатайство об изменении имени/фамилии, в котором 

он/она просит изменить её/его имя/фамилию с  
настоящие законное имя/фамилия заявителя 

на   . 
имя и фамилия, под которыми заявитель желает быть известным 

The petitioner is seeking a name change because: 
Заявитель желает изменить своё имя/фамилию, поскольку: 

заявлением, сделанным под присягой или торжественным заявлением) и вручено заявителю (Правило 
штата Мэриленд 1-321). Если никаких возражений не заявлено в установленный период времени, 
суд может издать постановление, принятое в отсутствие одной из сторон по делу, или удовлетворить 
заявление об изменении имени/фамилии. 

A copy of this notice must be published one time in a newspaper of general circulation in the 
county/city at least fifteen (15) days before the deadline to file an objection. 

Копия настоящего уведомления должна быть опубликована один раз во многотиражной 
окружной/городской газете по крайней мере за пятнадцать (15) дней до окончания установленного срока 
для подачи возражений. 

Clerk 
Работник судебной канцелярии 

Any person may file an objection to the Petition for Change of Name on or before _______________ . 
The objection must be supported by an affidavit (written statement confirmed by oath  Date 
or affirmation) and served on the petitioner (Md. Rule 1-321). If no timely objection is filed,  
the court may issue a default judgment or grant the name change. 
 Любое лицо может подать возражение против ходатайства об изменении имени/фамилии 
не позднее _______________ . Возражение должно быть подтверждено аффидевитом (письменным 

дата 
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